



## Layani Kesehatan Masyarakat, RS Terapung Ksatria Airlangga Berhasil Menyelesaikan Misinya di NTB

**IKA UNAIR** - Rumah Sakit Terapung Ksatria Airlangga (RSTKA) kembali menjalankan misi keselamatan anak bangsa melalui Bakti Nusa Tenggara Barat. Misi tersebut berlangsung pada (13-30/11/2023) dan terbagi di tiga kepulauan. Yakni, Lombok Timur, Sumbawa Barat dan Sumbawa serta melibatkan 31 relawan untuk tangani permasalahan kesehatan di Nusa Tenggara Barat. Permasalahan kesehatan pada masyarakat kepulauan belum teratasi dengan baik hingga kini. Hal tersebut disebabkan karena adanya ketidakmerataannya fasilitas dan tenaga kesehatan pada wilayah kepulauan. Senada dengan hal tersebut, RSTKA UNAIR pada Bakti NTB membawa misi yaitu "Setiap orang pulau berharga".



"Harapannya dengan adanya kegiatan ini dapat membantu masyarakat kepulauan untuk mendapatkan pelayanan yang baik seperti halnya pada masyarakat kota besar lainnya," tutur dr. Sisca.

## DPKKA Ajak Kenali Dunia Freelance Melalui Webinar "Freelance Graphic Designer X Ralali"



**IKA UNAIR** - DPKKA kembali gelar Airlangga Entrepreneur Club (AEC) ajak mahasiswa kenali dunia freelance melalui webinar kerjasama dengan Ralali Group. Webinar tersebut terlaksana secara daring melalui Zoom Meeting pada Selasa (13/12/2023). Bertemakan "Unlocking Passive Income for Freelance Graphic Designer", webinar tersebut menghadirkan Fajar Pursigit, Creative Marketing Coordinator dari Ralali Group. Sekitar 120 peserta hadir dalam Zoom Meeting yang terdiri dari mahasiswa dan alumni UNAIR yang memiliki minat terhadap dunia desain grafis.

Fajar juga menuturkan bahwa salah satu hal penting sebelum memulai karir sebagai freelancer desain grafis adalah menyusun portofolio desain. "Portofolio itu penting agar klien tertarik dan percaya untuk pakai jasa desain kita. Oleh karena itu, mulailah mencoba unggah hasil karya desain ke media sosial sebagai sarana branding ke calon klien kita," pungkas Fajar.

## Kuliah Tamu DPKKA Bahas Tantangan dan Peluang Pangan Indonesia

**IKA UNAIR** - Direktorat Pengembangan Karir, Inkubasi Kewirausahaan, dan Alumni (DPKKA), Universitas Airlangga berkolaborasi dengan Perusahaan Umum Badan Urusan Logistik (Perum BULOG) menggelar kuliah tamu bertajuk "Pangan Indonesia: Tantangan dan Peluang" pada Jumat (8/12/2023). Kegiatan itu berlangsung di Aula Garuda Mukti, Lantai 5, Gedung Rektorat, Kampus MERR-C. Acara itu memperbincangkan terkait tantangan dan peluang pangan Indonesia. Pada sesi kuliah tamu itu menghadirkan Direktur Utama Perum Bulog sebagai pembicara. Dalam pemaparannya, Bayu Krisnamurthi menerangkan terkait manajemen ketahanan pangan.



"Keberlanjutan ketahanan pangan sebenarnya tergantung pada masyarakat itu sendiri. Seperti misalnya, seorang pejabat mengharapkan anaknya meneruskan profesinya, berbeda halnya dengan petani yang tidak mengharapkan anaknya menjadi petani. Hal ini menjadi persoalan ketahanan pangan Indonesia, karena bahan pangan kita bergantung oleh petani," ucapnya.





## Luluskan 777 Wisudawan, Rektor UNAIR: Perjalanan Masih Panjang



**IKA UNAIR** - Universitas Airlangga (UNAIR) kembali meluluskan putra-putri terbaiknya dalam prosesi wisuda yang berlangsung pada Sabtu (2/12/2023). Pada wisuda periode 235 ini, terdapat sejumlah 777 mahasiswa yang telah resmi mendapatkan pengukuhan sebagai seorang wisudawan. Rektor UNAIR Prof Dr Mohammad Nasih SE MT Ak tidak lupa untuk menyampaikan ucapan selamat kepada seluruh wisudawan atas kelulusannya. Di samping itu, ia juga mengingatkan jika wisuda ini bukanlah garis final perjalanan mereka mengingat masih panjangnya perjalanan.

“Di samping selamat, tentu kami mengingatkan bahwa tantangan ke depan masih sangatlah panjang, masih sangat luar biasa. Oleh karena itu, mari kita hadapi semua tantangan kita dengan semangat yang sebaik-baiknya dan dengan karakter sebagai Ksatria-Ksatria Airlangga,” kata Prof Nasih.

## Ini 4 Komponen Utama Menuju Ekosistem Usaha Indonesia Emas 2045

**IKA UNAIR** - Universitas Airlangga (UNAIR) memamerkan sejumlah karya wirausaha mahasiswa dari program Wirausaha Merdeka. Direktorat Pengembangan Karir, Inkubasi Kewirausahaan, dan Alumni (DPKKA) UNAIR menyelenggarakan Expo Program Wirausaha Merdeka “Airlangga Collaborative Entrepreneur Camp” (ACEC), Sabtu (2/12/2023) di Atrium Royal Plaza Lantai G, Surabaya. Wirausaha Merdeka merupakan salah satu program Kampus Merdeka Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan Riset dan Teknologi (Kemendikbudristek). Selain pameran ada pula bahasan mengenai persiapan ekosistem usaha Indonesia Emas 2045.



Direktorat Pengembangan Karir, Inkubasi Kewirausahaan, dan Alumni (DPKKA) menjadi salah satu lembaga Universitas Airlangga (UNAIR) yang turut bergabung dalam program wirausaha merdeka yang diselenggarakan oleh Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi. Dengan itu, kegiatan Expo Program Wirausaha Merdeka “Airlangga Collaborative Entrepreneur Camp” (ACEC) merupakan salah satu program yang berhasil terlaksana oleh DPKKA, pada Sabtu (2/12/2023) di Atrium Royal Plaza Lantai G, Surabaya.

## IKA UNAIR Ajak Wisudawan Melangkah dan Menentukan Tujuan Hidup Masa Depan



Diterbitkan oleh Direktorat Pengembangan Karir, Inkubasi, Kewirausahaan, dan Alumni (DPKKA)

**IKA UNAIR** - Universitas Airlangga (UNAIR) menggelar Upacara Akademik Wisuda Periode 235 pada Sabtu (2/12/2023), berlangsung di Airlangga Convention Center (ACC), Kampus MERR-C. Suasana haru dan gembira terpancar dari wajah para wisudawan.

Robi'atun Wulandari Sa'adah dari Fakultas Kesehatan Masyarakat (FKM) dengan bangga menyampaikan sambutan perwakilan wisudawan. Ia mengucapkan terima kasih kepada UNAIR dan memberikan penghargaan khusus kepada para orang tua yang selalu memberikan dukungan dan semangat selama perjalanan pendidikan di kampus tercinta. “Akhirnya, semua kerja keras kita selama belajar di UNAIR telah terbayarkan dan kita harus mengambil langkah besar untuk menyongsong masa depan,” ucap Robi'atun.

### CONTACT US

@ikaunair    alumni.unair.ac.id  
 info@unair.ac.id    @ika\_ua

Sumber Artikel : <http://news.unair.ac.id/>